

# Viva la revolution

## Man ist nie zufrieden mit dem, was man hat

Von felitastic

Man ist nie mit dem zufrieden, was man hat

Eines schönen Tages beschlossen die Leute, ihr Leben selbst bestimmen zu wollen. Und sie machten Banner, marschierten durch die Straßen, stürmten das eine oder andere Waffenlager und riefen laut:

"Nieder mit dem König! Wir wollen eine Demokratie!"

Und sie bekamen ihre Demokratie.

Die Menschen freuten sich und feierten tosende Feste mit Wein, Snacks und guter Musik.

Irgendwann waren die Feste vorbei, die Menschen müde vom feiern und überall lagen Girlanden und Luftschlangen herum.

Und da Demokratie herrschte, konnten die Leute sich einfach nicht einigen, wer aufräumen sollte. Und sie diskutierten und palaverten und stimmten ab, doch es kam und kam einfach zu keiner Entscheidung und so blieb der ganze Müll tage-, wochen-, nein, monatelang liegen.

Die Leute merkten, dass Demokratie mit Arbeit verbunden war und sie waren gar nicht glücklich und wann immer sie in Gruppen zusammen kamen, jammerten sie: "Früher, da war alles besser!"